

# À 12 ans, un as du billard

**Loisirs.** Le billard club de Fécamp croit en ses jeunes adhérents. Parmi eux : Alexandre Maheut. Graine de champion, à 12 ans, l'adolescent est déjà un habitué des compétitions régionales. Rencontre.

**I**l a 12 ans. Collégien à Fécamp, il habite **Sainte-Hélène-Bondeville**. Alexandre Maheut est l'un des espoirs du billard club de Fécamp. Une graine de champion qui s'entraîne avec Jacques Pommeret, le président de l'association, chaque lundi et vendredi, au local de la rue Dunant. « *Et parfois le mercredi* », complète-t-il.

Un jeune prometteur qui a démarré cette activité sportive il y a deux ans et qui, depuis, fait des étincelles. « *Mon grand-père, Roland Delrieu, faisait du billard français au club de Fécamp* », raconte-t-il. Il était même une figure de l'association. Il est décédé en 2010 et le club lui rend hommage chaque année en organisant le tournoi qui porte son nom.

« *C'est ma grand-mère, Danièle Delrieu, qui m'a amené au billard, confie Alexandre. Elle m'a dit d'essayer. J'ai bien aimé. Alors, j'ai décidé d'en faire. Adeptes du billard, elle aussi, elle assiste à toutes mes compétitions, c'est elle qui m'y conduit.* »

« Il faut réfléchir aux angles »

Évoluant en Régional 4, dans la catégorie cadet, Alexandre a déjà engrangé quelques trophées, notamment le billard d'or et celui d'argent, remportés à **Cany-Barville** en 2018, face à une dizaine d'autres concurrents seinomains de son âge. Son objectif : « *atteindre le niveau régional 1, comme Jean-Luc* » (N.D.L.R. : Argentin, le vice-président de l'association).

Ce qui lui plaît dans ce sport ? « *Il faut être habile, mais il faut aussi réfléchir aux angles, c'est géométrique. Comme j'aime bien les mathématiques, ça me va bien.* » « *Et sur-*



Habitué des compétitions de billard français pour la deuxième année, Alexandre Maheut évolue en Régional 4

*tout, c'est convivial, assure le jeune Cauchois. On rigole bien.* »

Les qualités pour réussir ? « *Il faut avoir de la patience, remarque l'adolescent. Si tu rates un point, tu ne t'énermes pas tout de suite, car tu peux reprendre le point après.* » Un jeu de stratégie en somme, où les figures s'enchaînent. Le but : toucher la boule jaune, puis la rouge avec sa boule blanche.

« *C'est un sport cérébral, résume Jacques*

*Pommeret. Il demande la logique d'un joueur d'échecs et le toucher d'un pianiste en concert.* »

« *Ce qui est bien, au club, c'est qu'il n'y a pas de barrière entre les âges, précise-t-il. Un monsieur de 80 ans peut jouer avec un ado de 14 ans... ou un garçon de 10 ans, comme Noah.* »

Avec Nicolas Gille (10 ans lui aussi), Noah Klançar est d'ailleurs l'un des autres espoirs de l'association, trop jeune

encore pour faire de la compétition. Un espoir, fidèle aux entraînements hebdomadaires, qui s'est mêlé aux enfants venus découvrir le billard français lors des Tickets Sports, la semaine dernière.

Peut-être de futurs champions !

S. G.

Billard club de Fécamp, tél. 02 35 27 48 27.

Contact mail : [billardclubdefecamp@orange.fr](mailto:billardclubdefecamp@orange.fr)



Noah Klançar, 10 ans, l'un des espoirs du club de billard



La semaine dernière, Sacha, Jordan et Nolwen se sont invités au billard club à l'occasion des Tickets Sports. Une séance découverte orchestrée par le président de l'association Jacques Pommeret (à gauche)